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盛屯矿业集团股份有限公司 

投资者关系活动记录表 
编号：2025-001 

投资者关系

活动类别 
业绩说明会 

活动主题 ST盛屯 2024年度业绩暨现金分红说明会 

时间 2025-04-02 - 10:00-11:00 

地点/方式 
上证路演中心 https://roadshow.sseinfo.com 

网络文字互动 

参会人员 
董事长：熊波； 总经理：金鑫； 董事会秘书：林举 

财务总监：周华林； 独立董事：涂连东 

投资者关系

活动主要内

容介绍 

投资者关系活动主要内容 

一、大理三鑫矿业铜矿预计什么时候能投产？ 

答:您好，感谢您对公司的关注。正按建设计划积极推进大理三鑫铜

矿建设的相关工作。 

 

二、1、为何 2024 年第四季度营收相比前三季度显著增加，而利润

却明显较低? 2、2025 年第一季度业绩会预公告吗？相比于 2024 年

第一季度业绩达不到递增 100%是为什么？ 3、年报库存 1.2 万吨铜

和 6 千吨钴是否入了成本？该库存今年一季度是否已销售？销售量

和价格是多少？ 4、卡隆威有没有新增的采矿资源和和开采计划？ 

5、预计银鑫矿业 2025 年铜产量是多少？ 6、大理三鑫铜矿是否建

成投产？预计今年金属铜产量是多少？ 7、华金矿业金矿复产，今

年一季度金是否达产？预计年产量是多少？成本是多少？ 

答:您好，感谢您对公司的关注。 

1、公司 2024年第四季度计提了资产减值损失和信用减值损失，叠
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加金属价格波动等因素对公司的经营数据有一定影响，具体经营情

况请参照公司 2024年年度报告； 2、公司将根据法律法规的要求进

行信息披露，公司拟于 2025 年 4月 26日正式披露 2025 年第一季度

报告； 3、公司 2024年年报库存铜和钴按照企业会计准则规定列报

在存货，2025年销售情况请关注公司 2025年第一季度报告； 4、公

司将根据经营情况安排采矿资源和开采计划，如有相关情况公司将

及时进行披露； 5、银鑫矿业正在积极推进复工复产相关工作； 6、

公司将按建设计划继续推进大理三鑫铜矿建设相关工作； 7、华金

矿业于 2024年底复产复工后顺利产出第一批金精矿，并于 2025年

初开始销售，具体生产经营情况届时请以公司披露的定期报告为准。

公司将一如既往紧紧围绕铜、镍、钴等能源金属，优质高效地完成

项目建设分类任务与既定目标，为全面实现年度生产经营目标提供

有力的支持和保障，切实维护股东和广大投资者的权益。以上项目

相关进展情况请关注公司公告。 

 

三、2025 一季度刚果(金)的产量同比增长情况如何，能否保证 2025

年全年的产量计划，2025 年度利润增长点在哪里，是否有计划发展

能源金属的下游产业。 

答:感谢您对公司的关注，公司根据 2025年度生产经营目标制定相

应生产经营计划，目前公司生产经营稳定，各主营金属产量及项目

建设按计划推进。2025年度公司将继续坚持国际化发展战略，力争

实现国外资源和冶炼产能扩张落地，在公司各方面经营管理中，严

格贯彻落实“控成本、抓细节、提质效”的指导方针。鉴于市场环

境复杂多变，公司将根据市场环境变化、行业政策调整及生产经营

实际需要，尽全力做好生产经营，努力提高公司经营业绩，回报广

大投资者，谢谢。 

 

四、盛屯矿业董事长熊波：2022 年、2023 年和 2024 年每年进行的

FTB 的勘探分别投入了多少钱？ 
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答:您好，感谢您对公司的关注。公司近两年加大了在 FTB潜力勘探

区域开展勘探工作力度，目前相关工作还在持续推进中，如有勘探

成果将及时公告进展情况。 

 

五、2024 年收益可观，为什么分红偏低？2023 年至 2025 年每年拿

出 30%利益出来分红，为什么没有达到？分红偏低，公司在 2025 年

作何打算？ 

答:您好，感谢您对公司的关注。公司根据《公司章程》、《未来三年

（2023 年-2025年）股东回报规划》及相关法律法规的要求进行分

红，2024年度现金红利总额占当年归属于上市公司股东的净利润比

率为 15.61%。公司着眼于长远和可持续发展，2025年将围绕铜、钴、

镍等主营金属，继续通过勘探建设、合作开发等方式，进一步增加

夯实上游资源的储备，持续提升中长期竞争优势。综合考虑各项因

素，兼顾公司未来发展和全体股东的长远利益，公司将努力提升公

司价值，为全体股东创造长期、稳定的回报。 

 

六、根据董事长熊波“您好，感谢您对公司的关注。公司根据《公

司章程》、《未来三年（2023 年-2025 年）股东回报规划》及相关法

律法规的要求进行分红，2024 年度现金红利总额占当年归属于上市

公司股东的净利润比率为 15.61%。公司着眼于长远和可持续发展，

2025 年将围绕铜、钴、镍等主营金属，继续通过勘探建设、合作开

发等方式，进一步增加夯实上游资源的储备，持续提升中长期竞争

优势。综合考虑各项因素，兼顾公司未来发展和全体股东的长远利

益，公司将努力提升公司价值，为全体股东创造长期、稳定的回报。”

的回复。既然对投资者承诺回报不低于 30%，在现实经营中企业会遇

到很多困难，建议贵公司尽量克服困难，不要失信于投资者。 

答:感谢您对公司的宝贵建议。 
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七、请问公司贵州投资几十亿的项目进展到哪一步了？2024 年的经

营情况如何？按照目前的原材料及产出品的现货价格，是否能达成

当初投资预期收益？ 

答:您好，感谢您对公司的关注。贵州项目分两期建设，一期 15万

吨硫酸镍系统已完成建设及试生产相关工作，2024年下半年以来持

续处于产量爬坡阶段。公司通过狠抓细节管理，降本增效，力争抵

消三元材料相关产品价格较为低迷的影响。二期建设进度目前根据

市场情况有所放缓。 

 

八、华金矿业常年亏损，主要原因是矿石品位低，生产成本高的原

因吗，今年复产有没有使用新技术提高金属提取回收。 

答:感谢您对公司的关注，华金已于 2024年 12月复工复产，复产过

程中也对原有选矿设备、工艺进一步升级优化，通过精细化操作，

在保持较高金回收率同时，达到最经济的富集程度。公司也在尝试

通过再磨再选实验研究，进一步提升经济效益。 

 

九、公司股价常年低迷，市值很低，自有矿产资源不少，业绩又历

史最佳，有没有可能被其它大型矿企收购？ 

答:感谢您对公司的关注，公司将持续做好日常生产经营，努力以优

异的业绩回报广大投资者，目前没有相关安排，谢谢。 

 

十、建议对公司的资产、负债、矿山、子公司进行梳理，对公司低

效、无效资产进行处置，降低有息负债，提高资金使用效率，提升

公司的效益。避免出现大额理财赚取微薄利息的同时，巨额负债却

承担大额利息的情况出现。 

答:您好，感谢您对公司的宝贵建议。 

 

十一、刚果金项目是公司盈利的主要来源，对公司至关重要。现有



盛屯矿业集团股份有限公司投资者关系活动记录表 

开采矿山服务年限（储量）有限，而公司在冶炼产能方面又不断加

码，后续必须有新的矿山提供稳定的原料。近年来 FTB 勘探工作一

直都在持续推进，但官方未公布具体储量数据，仅表示“如有成果

将及时公告”。公司是否应予适当披露，以增强股东信心，提升公司

的股权价值。 同时公司历年融资数额巨大，现在公司的经营持续向

好，应该重视公司的股价对股东予以回报。建议每年拿出盈利的一

定比例用于回购注销股份，以提振公司的股价。 

答:感谢您对公司的关注，公司重视资源开发和资源储备，目前 FTB

相关工作还在持续推进中，如有进一步勘探成果将及时公告进展情

况。感谢您的建议意见，公司将认真考虑通过多种方式持续完善股

东回报机制，积极回报广大投资者，谢谢。 

 

 


